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Walker Basket

Model 6096

SAVE THESE INSTRUCTIONS
NOTE: Check ALL parts for shipping damage. If shipping damage is noted, DO NOT use. Contact carrier/dealer for further instruction.

� WARNING
• DO NOT use this product without first completely reading and understanding these instructions and any additional 

instructional material such as owner’s manuals, service manuals or instruction sheets supplied with this product or 
optional equipment. If you are unable to understand the warnings, cautions or instructions, contact a healthcare 
professional, dealer or technical personnel before attempting to use this equipment - otherwise, injury or damage 
may occur.

• You should ALWAYS consult with your physician or therapist to determine proper adjustment and usage.
• Items should not protrude from the walker basket - otherwise, injury or damage may occur.
• ALWAYS test to see that the walker and attachments are properly and securely locked in place before using.
• DO NOT carry or place weight exceeding five pounds in the walker basket when attached to walker. This may 

cause the walker to tip forward.
• NEVER use the walker tray, walker basket and the walker pouch at the same time.
• NEVER use the walker basket as a means of support.
• DO NOT sit or push down on the walker basket when in use. This may cause the basket to collapse.
• Use extreme care when using this walker basket on a walker with swivel casters. The walker may tip resulting in 

possible injury or damage.
• DO NOT use with heavy duty walkers.

� ACCESSORIES WARNING
• Invacare products are specifically designed and manufactured for use in conjunction with Invacare accessories. 

Accessories designed by other manufacturers have not been tested by Invacare and are not recommended for 
use with Invacare products.

Installing/Removing the Walker Basket

Assembly, Installation and Operating Instructions

NOTE: Walker basket model 6096 may be used on 6240‐A, 6240‐JR, 
6240‐5F and 6240‐JR5F walkers.
NOTE: For this procedure, refer to FIGURE 1.
NOTE: To remove the walker basket, reverse this procedure.
NOTE: The installation procedures differ for Adult and Junior walkers.
For Adult Walker Models 6240‐A and 6240‐5F:
1. With the walker basket on the outside of the walker, put the top 

hook on the upper pivot brace.
2. Engage the lower S‐hooks onto the lower pivot brace on the 

Adult walker. Refer to Detail “B”.
NOTE: Make sure that the hooks are completely seated on the upper and 
lower pivot braces and the walker basket sits level.
3. Wrap the strap around the lower pivot brace and through the 

walker basket. Continue wrapping until the entire length of the 
strap is around the lower pivot brace. Apply slight pressure to 
the end of the strap to secure it in place.

NOTE: Make sure that the strap is wrapped completely around the lower 
pivot brace and that the end of the strap is secure before use.
For Junior Walker Models 6240‐JR and 6240‐JR5F:
1. With the walker basket on the outside of the walker, put the top 

hook on the upper pivot brace. 
2. Engage the upper S‐hooks onto the lower pivot brace on the 

Junior walker. Refer to Detail “B”.
NOTE: Make sure that the hooks are completely seated on the upper and 
lower pivot braces and the walker basket sits level.
3. Unfasten and move the strap to the second wire from the top 

of the walker basket. Refer to Detail “C”. Secure the strap 
around the wire. Wrap the strap around the lower pivot brace 
and through the walker basket. Continue wrapping until the 
entire length of the strap is around the lower pivot brace. 
Apply slight pressure to the end of the strap to secure it in 
place.

NOTE: Make sure that the strap is wrapped completely around the lower 
pivot brace and that the end of the strap is secure before use.

Upper Pivot Brace

Lower Pivot Brace

Walker

DETAIL “B” - BASKET DETAILS

Top Hook
Upper S-hook 

(attaches to lower pivot 
brace on junior walker)

Lower S-hook 
(attaches to lower pivot 
brace on Adult walker) Walker Basket

FIGURE 1   Installing/Removing the Walker Basket

NOTE: Adult walker shown.

DETAIL “C” - STRAP LOCATION

Move the strap to this 
location on the back of 

the walker basket for use 
with Junior walkers

DETAIL “A” - WALKER DETAILS
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Limited Warranty
Invacare warrants this product to be free from defects in materials and workmanship.
PLEASE NOTE: THE WARRANTY BELOW HAS BEEN DRAFTED TO COMPLY WITH FEDERAL LAW 
APPLICABLE TO PRODUCTS MANUFACTURED AFTER JULY 4, 1975.
This warranty is extended only to the original purchaser/user of our products.
This warranty gives you specific legal rights and you may also have other legal rights which vary from state to 
state.
Invacare warrants this product to be free from defects in materials and workmanship for one year for the 
original puchaser. If within such warranty period any such product shall be proven to be defective, such product 
shall be repaired or replaced, at Invacare’s option. This warranty does not include any labor or shipping charges 
incurred in replacement part installation or repair of any such product. Invacare’s sole obligation and your 
exclusive remedy under this warranty shall be limited to such repair and/or replacement.
For warranty service, please contact the dealer from whom you purchased your Invacare product. In the event 
you do not receive satisfactory warranty service, please write directly to Invacare at the address on the back 
page. Provide dealer’s name, address, model number, date of purchase, indicate nature of the defect and, if the 
product is serialized, indicate the serial number.
Invacare Corporation will use a return authorization. The defective unit or parts must be returned for warranty 
inspection using the serial number, when applicable, as identification within thirty days of return authorization 
date. DO NOT return products to our factory without our prior consent. C.O.D. shipments will be refused; 
please prepay shipping charges.
LIMITATIONS AND EXCLUSIONS: THE WARRANTY SHALL NOT APPLY TO PROBLEMS ARISING FROM 
NORMAL WEAR OR FAILURE TO ADHERE TO THE ENCLOSED INSTRUCTIONS. IN ADDITION, THE 
FOREGOING WARRANTY SHALL NOT APPLY TO SERIAL NUMBERED PRODUCTS IF THE SERIAL 
NUMBER HAS BEEN REMOVED OR DEFACED; PRODUCTS SUBJECTED TO NEGLIGENCE, ACCIDENT, 
IMPROPER OPERATION, MAINTENANCE OR STORAGE; OR PRODUCTS MODIFIED WITHOUT 
INVACARE’S EXPRESS WRITTEN CONSENT INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO: MODIFICATION 
THROUGH THE USE OF UNAUTHORIZED PARTS OR ATTACHMENTS: PRODUCTS DAMAGED BY 
REASON OF REPAIRS MADE TO ANY COMPONENT WITHOUT THE SPECIFIC CONSENT OF 
INVACARE; PRODUCTS DAMAGED BY CIRCUMSTANCES BEYOND INVACARE’S CONTROL; 
PRODUCTS REPAIRED BY ANYONE OTHER THAN AN INVACARE DEALER, SUCH EVALUATION SHALL 
BE SOLELY DETERMINED BY INVACARE.
THE FOREGOING EXPRESS WARRANTY IS EXCLUSIVE AND IN LIEU OF ANY OTHER EXPRESS 
WARRANTIES WHATSOEVER, WHETHER EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING THE IMPLIED 
WARRANTIES OF MERCHANTABILITY AND FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE AND THE SOLE 
REMEDY FOR VIOLATIONS OF ANY WARRANTY WHATSOEVER, SHALL BE LIMITED TO REPAIR OR 
REPLACEMENT OF THE DEFECTIVE PRODUCT PURSUANT TO THE TERMS CONTAINED HEREIN. THE 
APPLICATION OF ANY IMPLIED WARRANTY WHATSOEVER SHALL NOT EXTEND BEYOND THE 
DURATION OF THE EXPRESS WARRANTY PROVIDED HEREIN. INVACARE SHALL NOT BE LIABLE FOR 
ANY CONSEQUENTIAL OR INCIDENTAL DAMAGES WHATSOEVER.
THIS WARRANTY SHALL BE EXTENDED TO COMPLY WITH STATE/PROVINCIAL LAWS AND 
REQUIREMENTS.
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Panier pour marchette

Modèle No 6096

CONSERVER CES INSTRUCTIONS
REMARQUE: Vérifiez toutes les pièces pour vous assurer qu’elles n’ont pas été endommagées en cours d’expédition. Si l’on remarque des dommages, 
NE PAS utiliser. Contactez le transporteur/concessionnaire pour de plus amples instructions.

� AVERTISSEMENT
• NE PAS utiliser ce produit sans avoir d’abord entièrement lu et compris ces instructions et tous les autres 

documents comme les guides de l’utilsateur, les manuels d’entretien technique ou les feuilles d’instruction fornis 
avec ce produit ou l’équipement optionnel. Si vous n’êtes pas en mesure de comprendre les avertissements, mises 
en garde ou instructions, contactez un professionnel de santé, un comcessionnaire ou un technicien avant de tenter 
d’utiliser cet équipment - autrement des blessures ou des dommages peuvent survenir.

• Vous devez TOUJOURS consulter votre médecin ou thérapeute pour déterminer l’ajustement et l’usage corrects.
• Rien ne doit dépasser du panier de la marchette - autrement, des blessures ou des dommages peuvent survenir.
• Vérifiez TOUJOURS que la marchette et les accessoires sont correctement et solidement en place avant 

l’utilisation.
• NE PAS transporter ou placer un poids excédant cinq livres dans le panier lorsqu’il est attaché à la marchette. Cela 

pourrait entaîner la chute de la marchette vers l’avant.
• NE JAMAIS utiliser le plateau, le panier et la pochette de la marchette en même temps.
• NE JAMAIS se servir du panier de la marchette pour se tenir en équilibre.
• NE PAS s’asseoir sur le panier ou appuyer dessus en cours d’utilisation, car cela pourrait l’endommager.
• Faites extêmement attention en utilsant ce panier sur une marchette à roulettes orientables. La marchette peut se 

renverser, provoquant des blessures ou dommages éventuels.
• NE PAS utiliser avec des marchettes très lourdes.

� AVERTISSEMENT À PROPOS DES ACCESSOIRES
• Les produits Invacare sont spécialement conçus et fabriqués pour être employés conjointement avec les 

accessoires Invacare. Les accessoires conçus par d’autres fabricants n’ont pas été testés par Invacare et il n’est pas 
recommandé qu’ils soient employés avec les produits Invacare.

Installer/retirer le panier pour marchette

Instructions pour l’assemblage, l’installation et le fontionnement

Croisillon supérieur de pivot

Croisillon inférieur de pivot

Marcheur

DÉTAIL « B » - DÉTAILS DE PANIER
Crochet supérieur

Le haut a secoué 
(les attaches pour abaisser le 

croisillon de pivot sur le 
marcheur junior)

Inférieur a secoué 
(les attaches pour abaisser le 

croisillon de pivot sur le 
marcheur d'adulte)

Panier de 
marcheur

FIGURE 1   Installer/retirer le panier pour marchette

REMARQUE: Marcheur dʹadulte 
montré.

DÉTAIL « C » - ENDROIT DE COURROIE

Déplacez la courroie à cet 
endroit sur le dos du panier 
de marcheur pour l'usage 
avec les marcheurs juniors

REMARQUE: Le modèle de panier 6096 peut être utilisé sur les modèles de 
marchettes 6240‐A, 6240‐JR, 6240‐5F et 6240‐JR5F.
REMARQUE: Pour cette procédure, se référer à la FIGURE 1.
REMARQUE: Pour retire le panier, inversez cette procédure.
REMARQUE: Les procédures dʹinstallation diffèrent pour lʹadulte et les marcheurs 
juniors.
Pour lʹadulte le marcheur modèle 6240‐A et 6240‐5F :
1. Avec le panier de marcheur sur lʹextérieur du marcheur, mettez le crochet 
supérieur sur le croisillon supérieur de pivot.

2. Engagez les S‐crochets inférieurs sur le croisillon inférieur de pivot sur le 
marcheur dʹadulte. Référez‐vous au détail « B ».

REMARQUE: Assurez‐vous que les crochets sont complètement posés sur le 
supérieur et les croisillons inférieurs de pivot et le panier de marcheur se repose de 
niveau.
3. Enveloppez la courroie autour du croisillon inférieur de pivot et par le 
panier de marcheur. Continuez de sʹenvelopper jusquʹà ce que la longueur 
entière de la courroie soit autour du croisillon inférieur de pivot. 
Appliquez‐vous la légère pression à la fin de la courroie de la fixer en place.

REMARQUE: Assurez‐vous que la courroie est enroulée complètement autour du 
croisillon inférieur de pivot et que la fin de la courroie est bloquée avant emploi.
Pour le marcheur junior modèle 6240‐JR et 6240‐JR5F :
1. Avec le panier de marcheur sur lʹextérieur du marcheur, mettez le crochet 
supérieur sur le croisillon supérieur de pivot.

2. Engagez les S‐crochets supérieurs sur le croisillon inférieur de pivot sur le 
marcheur junior. Référez‐vous au détail « B ».

REMARQUE: Assurez‐vous que les crochets sont complètement posés sur le 
supérieur et les croisillons inférieurs de pivot et le panier de marcheur se repose de 
niveau.
3. Desserrez et déplacez la courroie au deuxième fil à partir du dessus du 
panier de marcheur. Référez‐vous au détail « C ». Fixez la courroie autour 
du fil. Enveloppez la courroie autour du croisillon inférieur de pivot et par 
le panier de marcheur. Continuez de sʹenvelopper jusquʹà ce que la 
longueur entière de la courroie soit autour du croisillon inférieur de pivot. 
Appliquez‐vous la légère pression à la fin de la courroie de la fixer en place.

REMARQUE: Assurez‐vous que la courroie est enroulée complètement autour du 
croisillon inférieur de pivot et que la fin de la courroie est bloquée avant emploi.

DÉTAIL « A » - DÉTAILS DE MARCHEUR
Pour plus de renseignements concernant les produits, les pièces et les services Invacare, veuillez visiter www.invacare.com
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Garantie Limitée
Invacare garantit que ce produit est exempt de vices de matériel et de fabrication.
REMARQUE : LA GARANTIE PRÉSENTÉE CI-DESSOUS A ÉTÉ RÉDIGÉE EN CONFORMITÉ AVEC LA LOI 
FÉDÉRALE APPLICABLE AUX PRODUITS FABRIQUÉS APRÈS LE 4 JUILLET 1975.
Cette garantie ne s'applique qu'à l'acheteur/utilisateur initial de nos produits.
Cette garantie vous donne des droits juridiques spécifiques et vous pouvez également jouir d'autres droits juridiques 
qui varient d'état à état.  
Invacare garantit que ce produit est exempt de vices de matériel et de fabrication pendant un an d'utilisation par 
l'acheteur original. Si durant cette période couverte par la garantie un produit s'avère avoir des défauts, il sera réparé 
ou remplacé à la discrétion d'Invacare. Cette garantie ne comprend pas la main-d'œuvre ou les frais d'expédition qui 
seraient occasionnés lors de l'installation de toute pièce de rechange ou de réparation dudit produit. L'obligation 
unique d'Invacare et votre recours exclusif selon cette garantie se limitent à une telle réparation ou à un tel 
remplacement.
Pour tout service couvert par la garantie, veuillez contacter le concessionnaire auprès duquel vous avez acheté votre 
produit Invacare. Dans le cas où vous n'obtiendriez pas satisfaction avec votre service de garantie, veuillez écrire 
directement à Invacare à l'adresse au dos de cette brochure. Fournissez-nous le nom et l'adresse de votre 
distributeur, le numéro du modèle, la date d'achat et indiquez la nature du défaut et, si le produit possède un numéro 
de série, indiquez-le également.  
Invacare Corporation émettra une autorisation de retour. L'appareil ou les pièces défectueux doivent être renvoyés 
pour inspection de garantie en utilisant le numéro de série, le cas échéant, comme identification, dans les trente jours 
suivant la date d'autorisation. 
Ne PAS renvoyer les produits à l'usine sans avoir obtenu préalablement notre accord. 
Les expéditions en port dû seront refusées ; veuillez payer le fret d'avance. 
LIMITATIONS ET EXCLUSIONS : LA GARANTIE NE S'APPLIQUE PAS AUX PROBLÈMES DÉCOULANT DE 
L'USURE NORMALE OU SI LES INSTRUCTIONS CI-INCLUSES N'ONT PAS ÉTÉ RESPECTÉES. EN OUTRE, LA 
PRÉSENTE GARANTIE NE S'APPLIQUE PAS AUX PRODUITS PORTANT DES NUMÉROS DE SÉRIE SI CES 
NUMÉROS ONT ÉTÉ SUPPRIMÉS OU EFFACÉS ; ELLE NE S'APPLIQUE PAS NON PLUS AUX PRODUITS QUI 
ONT ÉTÉ SUJETS À  NÉGLIGEANCE, ACCIDENTS, QUI ONT ÉTÉ UTILISÉS, ENTRETENUS OU STOCKÉS DE 
MANIÈRE INCORRECTE, AUX PRODUITS QUI ONT ÉTÉ MODIFIÉS SANS l'autorisation EXPRESSE ÉCRITE 
D'INVACARE, NOTAMMENT MAIS SANS S'Y LIMITER : MODIFICATION DU PRODUIT PAR L'EMPLOI DE 
PIÈCES OU D'AJOUTS NON AUTORISÉS ; DOMMAGES OCCASIONNÉS AU COURS DE RÉPARATIONS 
EFFECTUÉES SUR L'UNE DES PIÈCES SANS L'ACCORD SPÉCIFIQUE PRÉALABLE D'INVACARE ; 
DOMMAGES CAUSÉS PAR DES CIRCONSTANCES ÉCHAPPANT AU CONTRÔLE D'INVACARE ; PRODUITS 
RÉPARÉS PAR TOUTE PERSONNE AUTRE QU'UN CONCESSIONNAIRE D'INVACARE ; LA DÉTERMINATION 
RELATIVE AUX CONDITIONS CI-DESSUS SERA À LA DISCRÉTION EXCLUSIVE D'INVACARE. 
LA PRÉSENTE GARANTIE EST EXCLUSIVE ET TIENT LIEU DE TOUTES LES AUTRES GARANTIES 
EXPRESSES OU IMPLICITES, Y COMPRIS LES GARANTIES IMPLICITES DE QUALITÉ MARCHANDE ET DE 
CONFORMITÉ À UN BUT PARTICULIER ET LE SEUL RECOURS POUR TOUTE INFRACTION À LA 
GARANTIE QUELLE QU'ELLE SOIT, SE LIMITERA À LA RÉPARATION OU AU REMPLACEMENT DU 
PRODUIT DÉFECTUEUX CONFORMÉMENT AUX CONDITIONS CONTENUES AUX PRÉSENTES. 
L'APPLICATION D'UNE GARANTIE IMPLICITE QUELCONQUE NE POURRA PAS S'ÉTENDRE AU-DELÀ DE 
LA DURÉE DE LA GARANTIE EXPLICITE CI-DESSUS. INVACARE NE PEUT EN AUCUN CAS ÊTRE TENU 
POUR RESPONSABLE DE QUELQUE MANIÈRE QUE CE SOIT EN CAS DE DOMMAGES INDIRECTS OU 
ACCESSOIRES.
CETTE GARANTIE SERA ÉTENDUE POUR ÊTRE CONFORME AUX LOIS ET RÉGLEMENTATIONS DE 
L'ÉTAT/PROVINCE.
www.invacare.com

USA
One Invacare Way
Elyria, Ohio USA
44036-2125

Canada
570 Matheson Blvd E Unit 8
Mississauga Ontario
L4Z 4G4 Canada
800-668-5324
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